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El  por  ahora  alcalde  de  Petrer,  Alfonso  Lacasa,  ha
anunciado esta mañana su decisión de dimitir tanto como
alcalde como de su acta de concejal alegando motivos
de salud. Lacasa, arropado por sus compañeros de
gobierno, ha querido ser claro: “Considero que soy una
persona transparente,  responsable y coherente,  no me
gusta  mentir,  hace  tiempo  ya  decidí  no  volver  a  ser
candidato,  pero  ahora  no  me  encuentro  bien
físicamente.  Creo  firmemente  que  quien  lleve  las
riendas de Petrer debe estar al 100%, hasta ahora lo
he cumplido,  cuando me he dado cuenta de que no
podía continuar haciéndolo he tomado la decisión”.

Se marcha con la cabeza alta, orgulloso de dos años de
gestión en los que asegura que ha conseguido devolver
a los petrerenses el  protagonismo, pues  “sin  duda
alguna  los  vecinos  son  quienes  mejor  saben  sus
necesidades, para mí ha sido esencial estar de su lado y
conocer de primera mano qué quieren”. 

Ha  detallado  que  primero  renunciará  a  su  cargo
como alcalde y posteriormente a su acta de concejal,
cuando  haya  pasado  l a  e l e c c i ón  de  l a
alcaldesa. Entonces entrará como edil la socialista
María  Salud  Sánchez.  Ha  añadido  que  ayer  la
militancia socialista tras conocer su decisión estuvo de

Alfonso Lacasa: "Me marcho satisfecho de haberle
devuelto el protagonismo a los petrerenses"
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Lacasa renunciará a la Alcaldía la próxima semana | Jesús Cruces.
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acuerdo  con  que  Irene  Navarro  sea  quien  se
presente  a  la  investidura,  pero  eso  será  en  unas
semanas.  Primero  debe  dimitir,  cosa  que  hará
previsiblemente  el  próximo  jueves  29  en  el  pleno
ordinario. Entonces se inicia un plazo de 10 días hasta
realizar un pleno extraordinario para la investidura. 

Lacasa se ha despedido respaldado por su equipo de gobierno |

Jesús Cruces.

El  alcalde  admite  que  “Petrer  necesita  recuperar  sus
infraestructuras,  calles,  plazas  colegios,  polideportivos,
alumbrado… lo que nos hace la vida más sencilla en el
día a día. Aunque parezcan minucias, para nosotros es
esencial y lo hemos hecho de la forma que mejor hemos
considerado” y ha reiterado que “los mejores ojos son
los  de  los  vecinos,  ellos  saben  cuáles  son  los
problemas  de  sus  calles,  de  sus  barrios  o  las
instalaciones que utilizan”.

Afirma que “el proyecto que comenzó hace dos años
debe  seguir,  todo  el  mundo  es  importante  pero
nadie  es  imprescindible,  el  que  encabeza  el
Ayuntamiento es un elemento más pero no uno decisivo,
hemos de pensar que el  equipo continuará como
hasta ahora”. El proyecto de este equipo de gobierno
está  basado  en  tres  ejes:  atender  a  las  personas,
recuperar y rentabilizar las infraestructuras y crear
oportunidades para la formación y para el empleo
para los petrerenses. 

Su intención es dejar la política, por lo que ahora cierra
una etapa de su vida y se marcha tranquilo, admite,
“pidiendo  la  generosidad  de  mis  compañeros,  que
continúen  trabajando  como lo  han  hecho  con  el
objetivo de consolidar el proyecto progresista y de
izquierda que comenzamos hace ahora dos años”.

Lacasa volverá a ejercer de maestro en el colegio Reina Sofía |

Jesús Cruces.

Respecto  al  apoyo de su  partido,  el  Partido Socialista
Obrero Español de Petrer, y de sus colegas de gobierno,
Izquierda  Unida  y  Compromís,  señala  que  le  han
respondido  con  generosidad  y  lealtad.  Algo  que
siempre agradecerá es “la reacción desde el punto de
vista humano, que fue maravillosa, y políticamente me
comprendieron”.   También  ha  querido  destacar  el
trabajo  de  los  grupos  de  la  oposición  porque
trabajan con lealtad a la institución y a Petrer.

En este momento en la que las emociones están a flor
de piel no ha querido entrar a hacer valoraciones, si
bien ha afirmado que se marcha satisfecho pues lleva
dos años trabajando con una sonrisa, y cree que eso
es algo significativo. 

Anuncia  que seguirá ligado al  PSOE,  donde milita
desde 2008, eso sí, «en un segundo plano apoyaré y
defenderé  las  ideas  socialistas  y  trabajaré  porque  el
socialismo se defiende y se ejerce en el día a día». El
alcalde  de  la  vecina  Elda,  Rubén  Alfaro,  ha  querido
apoyarle en su despedida pública. 

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha acompañado a Alfonso

Lacasa | Jesús Cruces.

En  septiembre  volverá  a  ejercer  como profesor  en  el
colegio Reina Sofía de Petrer, pues imparte clases desde
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hace más de tres décadas. Para entonces espera estar
recuperado físicamente. 

El  todavía  alcalde  ha  querido  pedir  disculpas
públicamente  porque  a  su  pesar  un  medio  ha
filtrado  su  decisión  horas  antes  de  hacerla  pública
cuando llevaba semanas organizando su dimisión para
que todos los petrerenses supiesen de su propia boca esta
noticia y, por ello, su intención era transmitirlo a todos los

medios de comunicación al mismo tiempo.

Lacasa entró en el PSOE en 2008 cuando lo lideraba
Pilar Brotons. Afirma que le gustaron las personas y las
ideas. Echando la vista atrás, concluye: “He cumplido
c o n  l a  t a r e a  q u e  m e  e n c o m e n d ó  l a
militancia: consolidar el partido, darle estabilidad y por
supuesto recuperar la alcaldía, por ello me marcho con la
satisfacción de deber cumplido”.
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